



**MARTHA
MERCADO
RAMÍREZ**

COLUMNISTA INVITADA

Salud y elecciones, ¿qué va a pasar?

Estamos a poco más de 3 semanas de celebrar el evento democrático más grande de nuestra historia; el próximo 6 de junio, millones de mexicanas y mexicanos saldremos a las calles a ejercer nuestro derecho al voto y elegir a las personas que serán nuestras autoridades.

Una de las principales dudas que han surgido sobre la jornada del próximo 6 de junio, radica en compaginar el derecho al voto con el de la salud, teniendo en cuenta que, a pesar de que los casos, defunciones y hospitalizaciones se encuentran a la baja, el Covid-19 se mantiene activo en todo el país, al igual que en el resto del mundo.

Por ello, las autoridades electorales tanto a nivel local como federal, en nuestro caso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), han generado protocolos y lineamientos enfocados en salvaguardar la integridad de las personas votantes, así como aquellas que fungirán como funcionarias de casilla.

Las autoridades electorales implementarán medidas como la sana distancia, el uso obligatorio de cubrebocas, la aplicación de gel antibacterial y la sanitización constante de espacios y materiales de uso común.

Asimismo, se realizará un acceso controlado a los espacios de votación, por lo que será fundamental tomar el tiempo y previsiones necesarias para que todas y todos podamos ejercer nuestro voto.

Cumplir con las medidas sanitarias y respetar los espacios será fundamental en esta

ocasión para poder llevar a buen puerto la jornada electoral, es una tarea que nos involucra a seguir los protocolos y lineamientos para garantizar la salud e integridad de quienes votaremos.

I. Agradezco a la Barra de Abogados Electorales de México y a su presidente, Esteban Aponte Carranza, el reconocimiento y honor conferido a mi persona con la entrega de la presea “Flavio Galván Rivera. Padre del Derecho Electoral”, la cual me impulsa a seguir trabajando en la impartición de justicia electoral y el desarrollo de nuestra democracia, así como la lucha por el acceso de las mujeres a la vida política de nuestro país y de todos los grupos sociales que comprenden minorías y siguen sin encontrar espacios reales de inclusión en la sociedad.

•Magistrada del Tribunal Electoral de la CDMX
@MarthaMercadoRm

Con estas medidas se garantizará nuestra seguridad y disminuirán al mínimo los riesgos de contagio, permitiendo que la única preocupación de la ciudadanía sea reflexionar el voto y las propuestas de las candidaturas.



Salud y elecciones qué va a pasar

<https://www.contrareplica.mx/nota-Salud-y-elecciones-que-va-a-pasar202116518>

Columnas lunes 17 de mayo de 2021 - 01:00

Estamos a poco más de 3 semanas de celebrar el evento democrático más grande de nuestra historia; el próximo 6 de junio, millones de mexicanas y mexicanos saldremos a las calles a ejercer nuestro derecho al voto y elegir a las personas que serán nuestras autoridades.

Una de las principales dudas que han surgido sobre la jornada del próximo 6 de junio, radica en compaginar el derecho al voto con el de la salud, teniendo en cuenta que, a pesar de que los casos, defunciones y hospitalizaciones se encuentran a la baja, el Covid-19 se mantiene activo en todo el país, al igual que en el resto del mundo.

Por ello, las autoridades electorales tanto a nivel local como federal, en nuestro caso el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), han generado protocolos y lineamientos enfocados en salvaguardar la integridad de las personas votantes, así como aquellas que fungirán como funcionarias de casilla.

Las autoridades electorales implementarán medidas como la sana distancia, el uso obligatorio de cubrebocas, la aplicación de gel antibacterial y la sanitización constante de espacios y materiales de uso común.

Asimismo, se realizará un acceso controlado a los espacios de votación, por lo que será fundamental tomar el tiempo y previsiones necesarias para que todas y todos podamos ejercer nuestro voto.

Cumplir con las medidas sanitarias y respetar los espacios será fundamental en esta ocasión para poder llevar a buen puerto la jornada electoral, es una tarea que nos involucra a seguir los protocolos y lineamientos para garantizar la salud e integridad de quienes votaremos.

Con estas medidas se garantizará nuestra seguridad y disminuirán al mínimo los riesgos de contagio, permitiendo que la única preocupación de la ciudadanía sea reflexionar el voto y las propuestas de las candidaturas.

Este 6 de junio definiremos el rumbo que queremos para nuestro país, reflexionemos sobre la importancia de ejercer nuestros derechos y exigir a nuestras autoridades el cumplimiento de los compromisos prometidos, así fortaleceremos nuestra democracia y la cultura cívica.

* Resolutivos *

1. Agradezco a la Barra de Abogados Electorales de México y a su presidente, Esteban Aponte Carranza, el reconocimiento y honor conferido a mi persona con la entrega de la presea “Flavio Galván Rivera. Padre del Derecho Electoral”, la cual me impulsa a seguir trabajando en la impartición de justicia electoral y el desarrollo de nuestra democracia, así como la lucha por el acceso de las mujeres a la vida política de nuestro país y de todos los grupos sociales que comprenden minorías y siguen sin encontrar espacios reales de inclusión en la sociedad.

